

L'échec de l'appel à la grève de l'opposition est reconnu en Bolivie



La Paz, 22 févr (PL).- Le ministre bolivien de la Présidence Alfredo Rada, a reconnu l'échec de l'appel à la grève lancé par l'opposition pour empêcher l'appui du pays au président Evo Morales.

Il a indiqué qu'il y a eu des blocages dans plusieurs villes, qui n'ont pas obtenu la présence massive de citoyens ni l'impact espéré de paralyser les activités productives, commerciales et des services dans le territoire national.

Alfredo Rada a souligné la magnitude des concentrations de masses dans les villes de Santa Cruz, La Paz, Potosí, Cochabamba, Sucre et Cobija, entre autres, pour soutenir La Révolution Démocratique Culturelle impulsée par Evo Morales depuis l'année 2006.



Radio Habana Cuba